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Aktuelles aus dem Gemeinderat

„Bürgerhaus“ in Heimstetten – bringen Sie Ihre Ideen ein

Den Kauf des historischen Gebäudes an der Feldkirchner Straße 2 in Heimstetten haben wir alle 
unterstützt, da hieraus ein einzigartiges Haus für unsere Bürger entstehen kann. Möglich sind 
Räume für Ausstellungen, Veranstaltungen, Vereine, VHS  oder zur Kinderbetreuung. Der hohe 
Preis von etwas mehr als 1,25 Mio. € und die notwendigen Sanierungskosten von mehreren 
Millionen werden (hoffentlich) durch Fördermittel des Freistaates gemildert.  www.buergerhaus-
kirchheim.de 

Unterbringung von Asylsuchenden – Auftrag der Bürger erfüllt

Die Bürgerversammlung 2013 hat der Gemeinde einen klaren Auftrag erteilt. Nach langen 
Diskussionen hat der Gemeinderat nun mit einer Zweidrittelmehrheit aus allen Fraktionen endlich 
die Zustimmung für den Bau einer Unterkunft durch den Landkreis München erteilt. Gute 
Informationen zum Thema Asyl z. B. hier: www.br.de/franken/inhalt/zeitgeschichte/asylrecht

Gerechte Verkehrsführung – Fortschritte bei der Öffnung der Heimstettner Straße?

Die Beschlusslage ist eindeutig und der Bürgermeister hat einen klaren Auftrag! Leider geht nichts 
voran. Dafür ist die Buslinie 263 ein so großer Erfolg, dass die Taktdichte erhöht wird. Die Führung 
des Busses durch die Zugspitzstraße ist nach wie vor verkehrstechnisch unzumutbar.

Einfaches Suchen und Finden von KITA-Plätzen – Elternportal beantragt

Die SPD hat die Einführung des Elternportals „Little Bird“ beantragt, um das Vergabeverfahren für 
Verwaltung und Eltern zu vereinfachen. Die Prüfung läuft bereits. 

Mietpreisspiegel für Kirchheim – faire und bindende Basis für zukünftige Erhöhungen

In letzter Zeit kommt es bei Mietwohnungen in Kirchheim wohl zu deutlichen und unerwarteten 
Mieterhöhungen. Einige Vermieter scheinen im Vorfeld zur gesetzlichen Mietpreisbremse sehr 
ambitionierte bis übertriebene Anpassungen vorzunehmen. Vor diesem Hintergrund setzen wir uns 
für die Einführung eines qualifizierten Mietpreisspiegels ein.

Grund- und Mittelschule – zügige Verbesserungen notwendig

Zwei Vertreter der SPD-Fraktion waren kürzlich in der Schule. Die Sanitäranlagen hinterließen nur 
zum Teil einen guten Eindruck. Vor allem die fehlende Mensa behindert den Schulbetrieb immer 
stärker. Hier soll schnell Abhilfe geschaffen werden.

Lärmschutz – hier wollen wir, dass es schneller geht

2015 wird ein Teil des lang geforderten Lärmschutzes (von Heimstetten bis Höhe Wertstoffhof) 
umgesetzt. Enttäuscht sind wir, dass die von uns seit langem geforderte Lärmmessung (als 
Grundlage für weitergehende Forderungen) bisher nicht beauftragt wurde. Unser Antrag auf eine 
gewölbte Lärmschutzwand beim Wertstoffhof scheint ebenfalls in der Warteschleife zu hängen.
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